

Il était une fois Jean-Luc Kockler

Jeudi
26 octobre
à 20h
à l'Adagio
à Thionville
10 €

Jean-Luc Kockler est originaire de Thionville et a été leader du groupe Chryseïs. C'est en 1991 qu'il a été révélé grâce à l'émission Tremplin de RTL. Depuis, il a assuré les premières parties de Delpech, Nicoletta et Biolay. Durant trois ans, il a revisité le répertoire de Nougaro ce qui lui a valu le prix de l'interprétation au festival Saveurs et Légendes de Mondorf en 2015.

En avant-première, à l'Adagio de Thionville, il présentera ce soir son nouvel album Il était une fois.

L'auteur-compositeur Jean-Luc Kockler a choisi Thionville, sa ville, pour dévoiler son cinquième album. Du jazz, de la musique du monde, de l'amour, des émotions, bref un album hommage à la vie.

Photo Patrick PPH/STRELLA